## Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

## Gabriel-Le Courtois reçoit 2 500\$ pour s'amuser!

Gaspé, le 15 juin 2006 – Le 8 juin dernier, les élèves et les membres du personnel de l'école Gabriel-Le Courtois de Sainte-Anne-des-Monts du niveau primaire ont reçu un don de 2 500\$ du *Fonds Amusécole*. Cette aide financière servira à agrémenter l'aire de jeu de la cours d'école par l'ajout d'une structure de divertissement.

Le *Fonds Amusécole* a l'ambition de devenir la plus grande source privée de financement au pays encourageant la mise sur pied d'activités parascolaires dans les écoles publiques. *Amusécole* appuie principalement les initiatives locales s'inscrivant dans l'une ou l'autre de ces catégories : récréation, expérience musicale, vie artistique, éducation physique et sport. L'organisme croit que les enfants sont davantage ouverts à l'apprentissage lorsque leur programme de base est rehaussé par une variété d'activités parascolaires.

Pour l'année scolaire 2005-2006, 530 écoles du Canada ont soumis leur projet au *Fonds Amusécole* et 135 d'entre elles, dont Gabriel-Le Courtois, ont eu la chance d'être choisies. Félicitations à l'école Gabriel-Le Courtois; le don qui lui a été attribué réjouira certainement les élèves qui pourront, éventuellement, profiter d'un jeu de plus lors des récréations.



Mesdames Paule Côté, directrice de l'école Gabriel-Le Courtois, Sandra Dionne, directrice adjointe et responsable du projet soumis au *Fonds Amusécole* et Pâquerette Sergerie, présidente de la Commission scolaire (Photo : Pierre-Louis St-Pierre)

-30-

Source:

Marie-Noëlle Dion Agente d'information

Téléphone: (418) 368-3499 poste 240 Site Internet : <a href="https://www.cschic-chocs.net">www.cschic-chocs.net</a>